



Consejo de Informativos

Los profesionales de informativos de TVE agradecen al Colexio de Xornalistas de Galicia la concesión del VIII Premio José Couso de libertad de prensa.

El Consejo de Informativos de TVE considera que este premio supone un reconocimiento a la labor de todos los profesionales de informativos de la Corporación y refrenda el esfuerzo y la preocupación que hay en los trabajadores de esta casa por preservar la independencia, el pluralismo y la veracidad, especialmente cuando estos valores son cuestionados o puestos en peligro por intereses contrarios a la libertad de información.

La memoria de José Couso es una fuente de inspiración y una referencia para los profesionales que anteponen su independencia y dedicación profesional en las circunstancias más difíciles. El premio debe animarnos a mejorar el servicio público que debemos prestar a todos los ciudadanos. Aunque esas circunstancias sean adversas no deberíamos cejar en ese empeño de consolidar los valores que deben inspirar una auténtica televisión pública.

Madrid, 26 de abril de 2012